

Boletín Número 259
Toluca, México, a 20 de noviembre de 2015.

EL IEEM CONTINÚA LA SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET CON PARTIDOS POLÍTICOS

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Javier Rivera Escalona, representante del Partido de la Revolución Democrática.

Para avanzar se deben dar muestras reales y confiables para cumplirle a la sociedad y ello se puede hacer a partir de un buen ejercicio de gobierno, toda vez que la principal evaluación que la ciudadanía realiza es en las elecciones, indicó el representante del Partido de la Revolución Democrática ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México, Javier Rivera Escalona, durante una entrevista realizada en el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

Con la conducción de Rosa María Delgado, el programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página del Instituto www.ieem.org.mx, durante el cual Rivera Escalona abordó el tema “Confianza y credibilidad ciudadana en los partidos políticos”, en donde realizó un balance sobre las diferentes acciones que emprende el PRD para ampliar su influencia entre los electores.

Entre éstas se encuentra una reestructuración organizativa que pasa por un nuevo liderazgo del partido encabezado por Agustín Basave Benítez, además de una importante preparación para que en los gobiernos municipales donde ganaron en la pasada elección y que tomarán posesión el 1 de enero de 2016 apliquen políticas públicas exitosas. Asimismo, destacó que son un partido que da la oportunidad a los jóvenes y a las mujeres para que participen y compitan por los cargos de elección popular.

Agregó que antes de la última elección en la entidad, el PRD gobernaba en 11 municipios y solo refrendaron triunfos electorales en Tlatlaya, Luvianos, Nezahualcóyotl, Valle de Chalco y Tultepec; y ahora gobernarán en 16 municipios, por lo que en ellos se deben impulsar políticas públicas a efecto de cumplirle a la gente, como lo reflejan Tultepec y Tlatlaya, municipios en donde se han mantenido gobernando desde hace 15 años, lo cual es muestra de que se trabaja en beneficio de la población.

Por ello, destacó que se deben impulsar políticas públicas exitosas mediante las cuales se establezcan diferencias en los esquemas de trabajo, diseñando nuevas estrategias que permitan tener un adecuado posicionamiento en 2016, y una de ellas es la definición del nuevo presidente a nivel nacional de su

partido, Agustín Basave Benítez, quien ha realizado un importante trabajo previo y un ejercicio democrático al interior del PRD, mediante un gran pacto entre las diferentes expresiones políticas que lo integran.

Rivera Escalona dijo que eso es un reflejo de la transformación que se realiza al interior del PRD, aunque lo importante ahora es impulsarlo a través de las nuevas generaciones para generar un cambio de pensamiento, de prácticas e innovación mediante el establecimiento y aplicación de políticas públicas diferentes, como lo hicieron en el municipio de Nezahualcóyotl, donde lograron reducir los índices delictivos y se evidenció con el número de votos que recibieron en la pasada elección en esta demarcación.

Asimismo, refirió que el Estado de México es la entidad que le dio más votos a su partido en la pasada elección a nivel nacional y en los municipios donde obtuvieron menor votación tendrán un delegado, aunado a que reestructurarán sus Comités Municipales mediante una política que busque el consenso, pues se debe empezar ya desde 2016, continuar con el trabajo en 2017 y buscar una gran alianza para 2018, delineándola con un programa de gobierno y una agenda legislativa consensuada.

Destacó que en cuanto a la equidad de género, el PRD ha sido pionero porque desde antes de que esta figura fuera incorporada en la reforma electoral de 2014, la tenían contemplada en sus estatutos, dándole a las mujeres la misma posibilidad de acceder a los cargos de dirección que a los hombres; en cuanto a los jóvenes, a quienes hacen un buen trabajo se les garantiza el acceso a los cargos de elección popular, con lo que se constata el compromiso de su partido con estos sectores.

Durante la transmisión, Rosa María Delgado mencionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través de su página de internet www.ieem.org.mx, en donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores y mediante el teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX) e Instagram (IEEM_MX).

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

